



Quartier Général

Suisse, Autriche & Hongrie

Fondation Armée du Salut Suisse
Marketing & Communication
Laupenstrasse 5 – Case postale – 3001 Berne
Tél. +41 (0)31 388 05 91
Fax +41 (0)31 382 05 91
info@armedusalut.ch
armedusalut.ch
Compte donations CCP 30-444222-5

Communiqué de presse

Berne, le 27 juin 2019

Le rapport et les comptes annuels 2018 de l'Armée du Salut « En route » sont maintenant en ligne

Dans son rapport et ses comptes annuels 2018 en ligne, l'Armée du Salut montre comment elle est en route avec son prochain et pour son prochain. Cliquez sur armedusalut.ch/rapportannuel.

L'Armée du Salut propose du soutien aux personnes dans toutes les situations de vie. Elle aide les enfants et les jeunes à démarrer leur vie. Elle est aux côtés des jeunes adultes et des parents, en particulier des personnes qui vivent des moments difficiles, et les aide à mener une vie plus digne. Elle accompagne les retraités et les seniors durant ce qu'on appelle « le troisième âge ». Ici en Suisse et dans le monde entier. Vous pouvez consulter des articles, des photos et des vidéos de toutes ces offres dans le rapport annuel en ligne sur armedusalut.ch/rapportannuel.

Le fait que l'Armée du Salut est une partenaire fiable, en route pour son prochain, vient de ce qu'elle jouit d'une grande crédibilité. Ce sont les donateurs et donatrices qui permettent cela, tout comme les partenaires et autorités publiques. Cela se reflète sur les résultats de l'exercice 2018, dont vous pouvez prendre connaissance en consultant les comptes annuels en annexe. Merci de tout cœur pour votre collaboration.

Contact

Philipp Steiner
Responsable Marketing & Communication
Tél. +41 31 388 05 45
info@armedusalut.ch

Daniel Oester
Soutien de direction Marketing & Communication
Tél. +41 31 388 05 51

Déclaration de mission internationale de l'Armée du Salut : l'Armée du Salut est un mouvement international et fait partie de l'Eglise chrétienne universelle. Son message se fonde sur la Bible. Son ministère est motivé par l'amour de Dieu. Sa mission consiste à annoncer l'Evangile de Jésus-Christ et à soulager, en Son nom, sans distinction aucune, les détresses humaines.